

#CLARABRUGADA
**RESALTA AVANCES EN
SEGURIDAD DE CDMX**

CELEBRA LOS
RESULTADOS
DE ENCUESTA
DEL INEGI



La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, destacó los avances en materia de seguridad en la Ciudad de México reflejados en la reciente Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) elaborada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), que muestra que en junio de 2024 la percepción de inseguridad en la capital alcanzó su nivel más bajo desde el inicio de esta medición, con un 51.5 por ciento, lo que representa una reducción histórica de 31.4 puntos porcentuales desde diciembre de 2018 y una disminución de 8.1 puntos respecto al mismo periodo del año anterior.

En este sentido, la Ciudad de México se posicionó significativamente por debajo de este promedio con una diferencia de 7.9 puntos porcentuales, lo que destaca el éxito de las políticas de seguridad implementadas en la capital.

El informe trimestral de marzo a junio de 2024, publicado hoy por el INEGI, reveló también una notable disminución en la victimización de hogares. El porcentaje de familias que reportaron haber sido víctimas de delitos como robo y/o extorsión bajó de 45.2 por ciento en diciembre de 2018 a 29.5 por ciento en el primer semestre de 2024, lo que representa una reducción de 15.7 puntos porcentuales.

A nivel de alcaldías, se destacan avances significativos en Iztapalapa, demarcación que gobernó Brugada, y Gustavo A. Madero.

En Iztapalapa, la percepción de inseguridad se redujo de

75.1 por ciento en junio de 2023 a 56.9 por ciento en junio de 2024, lo que representa una disminución de 18.2 puntos porcentuales, mientras que en Gustavo A. Madero, el índice pasó de 70.9 por ciento en el mismo periodo del año anterior a 58.6 por ciento en junio de 2024, con una reducción de 12.3 puntos porcentuales.



CLARA BRUGADA
JEFA DE GOB. ELECTA

TRABAJAREMOS POR LA SEGURIDAD DE TODOS PARA CONSTRUIR UN TERRITORIO DE PAZ Y TRANQUILIDAD”.

FOTO: GUILLERMO O'GAM



HACE EQUIPO | • Brugada reconoció la labor del ex titular de la SSC, Omar García Harfuch.

